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Abstract (en)
[origin: WO8703720A1] Process for determining the operating states of a vehicle from the output signals of a sensor for a relevant operating quantity
in which, by means of an output signal from the sensor and further analysers an analysis is first made of a sensor signal relating to different relevant
operating parameters and, on the basis of the value of the operating parameters an n- (for example two-) dimensional specimen is produced. This
specimen, which in principle is known also from the field of speech recognition or processing, is compared with pre-set specimens and enables a
simple and rapid analysis of the current operating state or rapid recognition of an impending critical operating state. Corresponding warning and
remedial action are then carried out without delay.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zum Ermitteln von Betriebszuständen eines Kraftfahrzeugs aus den Ausgangssignalen eines Sensors für eine relevante
Betriebsgröße wird mit Hilfe des Ausgangssignals des Sensors und weiterer Analysatoren zunächst eine Analyse eines Sensorsignals hinsichtlich
verschiedener relevanter Betriebsparameter vorgenommen und aufgrund der Werte der Betriebsparameter ein n (beispielsweise zwei-)
dimensionales Muster erzeugt. Dieses Muster, das im Prinzip auch aus dem Gebiet der Spracherkennung bzw. - verarbeitung bekannt ist, wird mit
vorgegebenen Mustern verglichen und ermöglicht eine einfache und schnelle Analyse des aktuellen Betriebszustands bzw. ein schnelles Erkennen
eines bevorstehenden kritischen Betriebszustands. Entsprechende Warn- und Hilfsmaßnahmen sind ohne weiteres dann auszuführen.
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